



輝く今井っ子



【学校教育目標：夢や希望を見出し、未来をひらく子ども】

HPアドレス：<https://imai-e.fukuroi.ed.jp>

新年度がスタートしました

4月5日（金）に入学式、始業式が行われました。今年は30人の1年生が今井っ子の仲間入りをし、全校児童189人となりました。1年生は1クラスで、全学級数は、10学級と昨年度より1学級減となりました。子どもたちは元気いっぱい、活気のあるスタートを切ることができました。今年度も保護者や地域の皆様に支えられながら、今井小独自の特色ある教育活動を進めていきたいと思っております。御支援、御協力をお願いいたします。



【学校経営目標】笑顔が集う学校づくり

「笑顔が集う学校づくり」を学校経営目標に定め7年目になりました。6年間の積み重ねを土台とし、今年度も様々な活動を通して、子どもたちの「笑顔」（変容していく姿、達成感や成就感が表れた表情）を追求していきます。子どもたちの笑顔が、保護者の皆様や地域の皆様へと広がっていくように以下のような学校教育目標、重点目標を立て、職員一同力を注いでいきます。

【学校教育目標】 夢や希望を見出し、未来をひらく子ども

【重点目標】 認め合い 学び合い 磨き合い

(1) 認め合い

『認め合い』は子ども同士の関わり合いの中で行われ、教師の価値づけや方向づけにより子どもたち自身が主体となり活動に向き合ったとき、自分自身と他者を比較しながらよさや違いを感じ、そのよさや違いに対して、妬んだり、攻撃したりするのではなく、他を尊重する思いへと昇華されていきます。

(2) 学び合い

『学び合い』は目標や課題に向き合ったときに行われ、教師の的確な目標や課題設定により、子どもたち自身が主体的に関わり、自分の思いや考えをはっきりもった上で追求し、他者と交流することでより深い学びへと変化していきます。

(3) 磨き合い

『磨き合い』は他者とともに挑戦している場面で行われ、教師の価値づけや方向づけにより子どもたちが主体的に活動に向かったとき、勝つことやできること等に見える表面的なよさだけでなく、その内にあるやり抜く心やあきらめない心等、内在的なものへと価値を高めていきます。

裏面に「始業式校長の話」「4月の生活のめあて」があります。ご覧ください。

始業式 校長の話(児童に向けて)

さあ、皆さん、いよいよ新たな1年がスタートしました。皆さんは、校庭や太田川の堤防に咲いている桜を見ましたか？とてもきれいですよね。満開に咲く桜も、皆さんの進級をお祝いしてくれているようですね。

皆さんは今、どんな気持ちでこの場にいますか？ときどき？わくわく？期待？不安？人によって気持ちは違うと思いますが、どんなことでも「スタートが肝心」です。今の素直な気持ちを大切に、勇気を出して、新たな1歩を踏み出してくださいね。

さて、今日の午前中、入学式で30人の1年生を迎えました。昨日一生懸命準備をしてくれた5年生、6年生の皆さん、本当にありがとうございました。今井っ子の仲間に加わった1年生たち、とってもかわいかったですよ。人の話を最後までしっかりと聞くことができ、とても立派でした。

入学式で、私が1年生に話したこと、それは「笑顔の大切さ」です。この始業式でも、2年生から6年生のみんなに「笑顔」の話をしたと思っています。「笑顔」は、今井小学校がずっと大切にしているものですよね。今年もここにいるみんなが「笑顔が集う学校」を創っていきたくと思っています。皆さん、「笑顔」はわかりますよね。では、笑顔が「集う」ってどういうことだと思いますか？ちょっと考えてみてください。

校長先生は、こうと思っています。一人だけ笑顔でいるのではダメです。一部の人たちが笑顔でいることもダメです。自分も、友達も、家族のみんなも、地域の方々も、この今井小に関わるすべての人が笑顔になる。それが、笑顔が「集う」ことだと思うのです。では、みんなが笑顔になるためにはどうしたらいいかな？ここで私が言わなくても、その答えは、もうみんなわかっているはずですよ。皆さん一人一人のやり方で、みんなを笑顔にしてくださいね。

最後に、いろんな笑顔の中にも「誰も幸せな気持ちにならない笑顔がある」こと、みんなは知っていますか？それは、一生懸命頑張っている人を笑うこと、失敗を笑うこと、人をバカにして笑うことです。一生懸命頑張っている人がいたら、応援してあげてください。失敗してしまった人がいたら、励ましてあげてください。「大丈夫だよ」って安心させてあげてください。「きっとできるよ！」って勇気づけてあげてください。きっとそこから、本当の笑顔の輪が広がっていくはずですよ。

私たちは、今井小で一緒に生活する「ファミリー」であり、笑顔が集う学校を目指すという同じ目標をもった「チームメイト」でもあります。みんなが「認め合い、学び合い、磨き合い」ながら、ニコニコ笑顔がいっぱいの今井小学校を創っていきましょうね。これで先生からのお話を終わります。

【4月の生活のめあて】

○相手にとどくあいさつをします（年間を通して取り組みます）

1学期は、「相手の目を見て」あいさつをすることを意識します

○今井っ子のきまりをおぼえます

挨拶は「笑顔が集う」学校づくりの第一歩です。きまりを守ってみんなが気持ちよく生活できるようにすることも、みんなの笑顔につながります。家庭や地域においても同様だと思います。みんなが一丸となって取り組むことで、よい1年のスタートにしていきたいですね。